



## Abenteuerliche Winterferien im WiKiHo

- Hurra, hurra! Die Ferien sind da! -



Backen, Kochen, Basteln, Tanzen und vieles mehr brachten Schwung und Freude in die kurze Ferienwoche.

Nicht nur die Zeugnisausgabe war ein spannender Moment für unsere Hortkinder, sondern auch das Winterferienprogramm wurde mit viel Neugier erwartet. Trotz des regnerischen und oft unangenehmen Wetters wurden die Ferien vielseitig gestaltet, womit die Kinder und Erzieherinnen viel Spaß und Freude hatten.

Am Montag starteten wir trotz des Regens eine Winterwanderung zur Langerwischer Mühle. Vorbei an Streuobstwiesen, Feldern, grasenden Pferden und mit genügend Proviant im Gepäck, war der Ausflug ein voller Erfolg. Nachdem der Wissensurst zum Thema „vom Korn zum Brot“ an der historischen Mühle gestillt war, wurden die Kinder ins Land der Entspannung entführt und konnten sich nach dem aufregenden Vormittag etwas ausruhen. Zum Abschluss des Tages, wurden die müden Glieder mit flotter Musik noch einmal wachgerüttelt.

Dienstag ging es in der Küche rund, es entstanden leckere gefüllte Pfannkuchen. Im Hortgebäude wurde mit viel Kreativität und Talent ein Tanz entworfen. Einige Kinder wurden jedoch auch kreativ, indem sie glitzernde Regenmacher entwarfen oder in der Turnhalle zu Leistungssportlern wurden.

Ein Highlight für die Kinder war der Ausflug nach Beelitz. Wohin genau? Wussten die Kinder auch nicht. Wir begeisterten sie dann mit einem Film im wunderschönen Lichtspielhaus und anschließendem austoben auf dem Spargelspielplatz. Ein Besuch im kleinen Eiscafé in der Altstadt leitete den Tagesabschluss ein und bot ein erholtes Ende.

Und was wäre die Winterzeit ohne Schlittschuhlaufen? Aus diesem Grund besuchten wir am Donnerstag mit unseren Eislaufkünstlern eine Schlittschuhbahn in Berlin und genossen die Freiheit auf dem Eis.

Am Freitag wurde uns dann bewiesen, dass eine Schnitzeljagd nicht nur im freien Spaß macht. Denn auch für uns als Team gab es eine Überraschung: das Wetter. Kurzerhand verlegten wir unsere selbst kreierten Rätsel in unser Gebäude und schickten die Kinder auf Suche. „Können wir das noch mal machen?“ und „Das war so lustig!“ sind Beispiele für die Reaktionen der Kinder. Nach dem rätselhaften Vormittag ließen wir die Ferien mit Kuchen und Kakao vor einem Film ausklingen.

Bei dieser ganzen Aufregung boten wir den Kindern Rückzugsorte, denn auch Kinder haben ein Recht auf Langeweile. Abschließend war die Ferienzeit für unsere Hortkinder und uns Erzieherinnen ein voller Erfolg.

